

Guten Morgen alle zusammen,
ich hoffe ihr seid gestern alle gut nach Hause
gekommen.

Möchte mich auf diesem Weg noch einmal bei allen
Mitwirkenden Sängerinnen und Sängern, Musiker
natürlich auch, ganz herzlich bedanken. Es war eine
sehr schöne und sehr emotionale Veranstaltung. Dass
dieser Abend so wurde, da habt ihr alle zusammen einen
großen Anteil dazu beigetragen. Mir hat besonders das
Lied "Zündschnüre" gefallen. Wie gesagt Danke. Harald
dir nochmals Danke in der Vorbereitungsphase. Vieles
konnten wir schnell in einem kurzen Gespräch klären.

...

Liebe herzliche Grüße
Annette